
CANDIDAT 17 :Éloise Lara Desrochers 
Projet: Matawinie en musique 
 

Secteur d'entreprise: Arts et spectacle 
 
Description de ton  projet: L'idée de Matawinie en musique est de mettre sur 
pied un diffuseur de spectacle qui pourrait offrir un éventail de spectacles 
musicaux dans différents lieux de la MRC de la Matawinie. Notre MRC est un 
désert culturel à ce niveau. En effet, on ne retrouve aucun diffuseur de spectacle 
en Matawinie. Il est grand temps de remédier à cette situation. 

Nous souhaitons offrir une offre culturelle riche et diversifiée à la population locale. 
Depuis plusieurs années, les festivals de musique s'efforcent de créer des 
spectacles dans des lieux insolites et variés. On a pu assister par exemple à des 
spectacles sur un quai, en kayak sur l'eau autour d'une plateforme pour les 
musicien.es, en plein milieu de la forêt, dans la cour arrière d'un commerce local, 
etc. Bref, la créativité de ces lieux est sans limites. C'est ainsi qu'est venu l'idée de 
s'inspirer de ces spectacles aux lieux insolites et d'offrir à la population de la 
Matawinie, des spectacles tout au long de l'année, dans différents lieux. Sans se 
casser les pieds avec la location d'une salle dédiée de façon permanente à la 
production de spectacle, il serait possible de penser une programmation qui se 
promène à travers la région, et qui crée des partenariats avec différents 
commerces et différents lieux stratégiques. 

Imaginez-vous regarder un spectacle du groupe Les louages, en plein milieu de la 
forêt Ouareau, avec un bar éphémère qui sert de la bière de la microbrasserie 
Trécarré. Ça ne vous fait pas rêver vous? 

On ne devrait pas avoir besoin d'aller dans les grands centres pour avoir accès à 
une offre musicale au goût du jour. C'est à nous de mettre sur pied ces spectacles 
qui feront certainement le bonheur des gens d'ici! 

Motivation pour implanter ton entreprise en Matawinie:J'habite en Matawinie, 
plus spécifiquement à Rawdon, depuis maintenant plus de 3 ans. Depuis mon 
arrivée ici, je retourne à Montréal pratiquement chaque semaine, principalement 
pour me nourrir d'amitié et de culture. Dans la dernière année, j'ai commencé à 
sentir que j'habitais vraiment la région, et j'ai tissé des liens forts avec plusieurs 
personnes qui y habitent. Le besoin de faire l'aller-retour dans la grande ville 
montréalaise se fait de moins en moins sentir. Je sens que je m'enracine là où j'ai 
choisi de déménager il y a quelques années. Mais pour me sentir pleinement nourri 
par l'endroit où j'habite, j'ai besoin qu'il y ait une vie culturelle beaucoup plus riche. 
Je suis une grande consommatrice de musique, étant moi-même pianiste, et 
j'aimerais que me région puisse m'offrir une programmation musicale variée, qui 
rejoint également ma génération. Rawdon est une ville sans salle de spectacle, et 
pourtant, nous sommes un centre névralgique pour la Matawinie. 



L'idée de mettre sur pied des spectacles dans ma région choisie est une décision 
purement égoïste à la base. C'est un de mes besoins que je souhaite combler. 
Mais depuis quelques mois, en parlant autour de moi, je me suis rendu compte 
que ce besoin était partagé par de nombreuses autres personnes qui ont fait le 
saut dans la région dans les dernières années. Si nous souhaitons assister à un 
spectacle, nous devons sortir de la Matawinie et se rendre dans une MRC voisine. 

Je suis convaincue qu'il pourrait se créer un réseau fort autour de cette idée de 
diffuser de la musique dans notre merveilleuse région. Notre territoire regorge de 
lieux merveilleux, que ce soit en forêt ou dans la nature, ou même dans le cœur 
des municipalités. Il m'apparaît essentiel de faire vivre davantage la culture 
musicale en Matawinie. 

Vidéo: https://www.youtube.com/watch?v=W_6YZ5cuMTk 

 

https://www.youtube.com/watch?v=W_6YZ5cuMTk

